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Eilantrag der CSU Fraktion

KünstlerInnen in den Domagkateliers unterstützen,
baldmöglichst Runder Tisch zwischen allen Beteiligten zur
Abklärung der offenen Fragen über die Mietverträge

BA-Antrags-Nr. 14-20 / B 07381 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirks 12 – Schwabing-Freimann vom 14.01.2020

Sehr geehrter Herr Lederer-Piloty,
sehr geehrte Damen und Herren,

der Bezirksausschuss 12 – Schwabing-Freimann fordert mit dem oben genannten Antrag die
Landeshauptstadt München, Kommunalreferat, auf:

„ […] baldmöglichst einen Runden Tisch zwischen allen beteiligten Akteuren der Domagkate-
liers (KünstlerInnen, Vertreter der DomagkAteliers gGmbH, Stadtverwaltung, ausgewählten 
Mitglieder des BA 12) einzuberufen und dort die anstehenden Fragen über die Mietverträge 
(Laufzeit, mögliche Mietanpassung ab 2024, anstehende Sanierungen) abschließend zu klä-
ren.“

Dieser Antrag betrifft eine laufende Angelegenheit nach Art. 37 Abs. 1 der Gemeindeordnung 
und § 22 der Geschäftsordnung des Stadtrats, weil es sich um die Behandlung eines Antrages
eines Bezirksausschusses handelt, der nach seinem Inhalt nicht von der Vollversammlung 
oder einem Ausschuss zu behandeln ist. Die Behandlung erfolgt deshalb mit diesem Schrei-
ben.
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Am Donnerstag, den 30.01.2020, fand in der Halle 50 des städtischen Atelierhauses am 
Domagkpark eine Künstlerversammlung statt, bei der neben der DomagkAteliers gGmbH und 
dem Kulturreferat auch Vertreter der Abteilung Immobilienmanagement des Kommunalreferats
beteiligt waren.

Dabei konnten im direkten Austausch mit den beteiligten Akteuren der Domagkateliers alle 
Fragen zum aktuellen Status der Mietvertragsverhältnisse umfassend geklärt werden.

Der Antrag des Bezirksausschusses des Stadtbezirks 12 – Schwabing-Freimann vom 
14.01.2020 ist damit satzungsgemäß erledigt.

Mit besten Grüßen

Kristina Frank
Kommunalreferentin


